
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence W-02U74Y

Prix 699 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Engel & Völkers vous invite à Découvrir  au 2ème étage d'un immeuble récent,  un

appartement  2  pièces  lumineux  et  fonctionnel.  l'entré  donne  directement  sur  un

grand espace de vie lumineux doté de 5 grandes fenêtres exposées ouest avec un

grand salon et une cuisine semi-ouverte offrant une vue sur la cour arboré. Coté est

une  chambre  au  calme  et  une  salle  de  bain  avec  wc.  Cet  appartement  bénéficie

d'une  localisation  idéale  à  proximité  de  tous  les  commerces,  restaurants  et

transports  en  commun.  Que vous  soyez  à  la  recherche  d'un  premier  achat,  d'un

pied-à-terre ou d'un investissement locatif, ...

Engel & Völkers invites you to discover on the 2nd floor of a recent building, a bright

and  functional  2-room apartment.The  entrance  opens  directly  onto  a  large  bright

living  space  with  5  large  windows  facing  west  with  a  large  living  room  and  a

semi-open  kitchen  overlooking  the  courtyard.  East  side  a  quiet  room  and  a

bathroom  with  toilet.This  apartment  enjoys  an  ideal  location  close  to  all  shops,

restaurants  and  public  transport.  Whether  you  are  looking  for  a  first  purchase,  a

pied-à-terre  or  a  rental  investment,  this  property  offers  ideal  potential.Transaction

fees TTC at seller's ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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